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本日のプログラム
2024 年 4 月 3 日 (水)

通算第 3070 例会

本年度 第 27 回

瀬戸商工会議所

例会次第

・開会点鐘

・「奉仕の理想」「君が代」

・出席状況

・会長挨拶

・行事

・祝福

・幹事報告

・委員会報告

・その他の報告

・卓話  次年度会長 加藤一夫君

  「ＰＥTS 報告と次年度会長方針」

前回例会 記録
・2024 年 3 月 27 日第 3069 回

・場所  瀬戸商工会議所

・出席報告 54 名 出席会員 41 名

当日出席率 85.41%

・行事

・職業表彰 土屋 照子様   

・マルチプル・ポールハリスフェロー

ピンバッジ授与  高橋 信郎君

・2024 学年度米山奨学生受入…

クラブへの委嘱状お披露目

・2024 学年度米山奨学生カウンセラー

委嘱状授与…加藤 克己君

・本人誕生日    亀井 勝君

・ご夫人誕生日 加藤令吉君ご夫人順惠様

加藤唐三郎君ご夫人 みどり様

・結婚記念日      一山清二君、山本英雄君

・卓話        卓話者… 富田 康太君

演題… 「新会員の卓話」

第３０６９回例会 会長 青山 稔君 挨拶

例会予定
4 月 10 日(水)

尾張東部衛生組合 施設更新プロジェク

トチーム 主査 柴田謙様

「晴丘センターの施設更新について」

4 月 17 日(水)
次年度クラブフォーラム

担当：次年度会長・幹事

皆さんこんにちは。本日は 第 3069
回 本年度 26 回目の例会です。本日の

ゲストをご紹介致します。瀬戸市少年

センター光陵支部 顧問 土屋照子様で

す。後ほど職業表彰をさせて頂きま

す。本日のビジターはございません。

先日、瀬戸 RC３月親睦事業でありま

す東北遠征に行ってきました。早朝、

県営名古屋空港に参加者 12 名が集合し

FDA で岩手花巻空港へ、到着後そのま

ま 1 時間半、車で移動し陸中山田町へ

向かいました。

山田町には『鎮魂と希望の鐘』とい

う震災遺構があり、津波の被害にあっ

たロータリー大時計が展示されており

そこを見学しました。この大時計は山

田 RC の周年事業で、昭和 46 年に国鉄

陸中山田駅舎上に設置されていた物で

すが、東日本大震災の津波により流さ

れ、津波到来時刻の 3 時 27分で止まっ

たまま放置されていました。その後き

れいに清掃されここに展示されており

ます。

その後、大槌町の食事処『さんずろ

家』さんで、のどかな海を見ながら、

名物磯ラーメン、イカ腑入り焼き、い

かめし、刺身などを堪能し、江岸寺さ

んへと向かいました。

大槌町の江岸寺さんのご住職は私の

10 年来の友人であり当時 19 歳の跡取

りの息子さんとご住職であったお父様

を津波で亡くされました。お二人はい

まだ行方不明です。江岸寺さんでは、

大槌 RC の道又会長、植田パスト会

長、会員の岩崎様の３名が出迎えて頂

き本堂で交流・バナー交換・意見交換

などをさせて頂きました。大槌 RC さ

んは現在会員６名、２週間に一度の会

食例会などで活動されておられます。

その後、陸前高田の奇跡の一本松、

東日本大震災津波伝承館などを見学

し、奥州市の宿へと向かいました。

宿は、プラザイン水沢というホテル

で、大谷翔平選手が花巻東高校から

日本ハムファイターズに入団した時

に記者会見をしたホテルで、大谷翔

平コーナーが設けられているホテル

で、夕食には美味しい前沢牛のステ

ーキも頂き、大変楽しい時間を過ご

すことが出来ました。

２日目は午前中に奥州市役所など

大谷翔平巡りを行い、お昼に岩手名

物『わんこそば』を頂き、世界遺産

中尊寺・金色堂、達谷窟毘沙門天、

毛毬寺などを訪問、花巻東高校、野

球グランドわきにあります大谷翔

平・菊池雄星の手形モニュメントを

拝見し名古屋へ帰ってきました。

何より、この視察旅行では、ベテ

ラン会員さん、入会の浅い会員さん

が分け隔てなく、皆で食事をし、お

酒を頂き、何気ない会話も弾み、大

変楽しい時間が共有できたこと、そ

して、皆一緒に未曾有の被害を受け

た東北を直に見られたことに大いな

る意義を感じます。企画・立案・運

営して頂いた親睦活動委員会の皆様

に心より感謝致します。以上が遠征

旅行の報告であります。

今後も今まで以上にロータリーを

楽しみながら！爆走して行きたいと

考えております。本日は旅行報告の

ような話になってしまいましたが、

本日の会長挨拶とさせて頂きます。

本日も宜しくお願いいたします。
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ニコボックス報告(第３０６８回例会)
富田君の卓話を楽しみにしております。会長 青山稔、幹事 鈴木光彦

誕生日を祝っていただき感謝申します。亀井勝

家内の誕生日を祝って頂き有難うございます。お陰様で元気に過ごしていま

す。加藤令吉

オカミの誕生日をお祝い頂きありがとうございます。加藤唐三郎

明日で結婚 20 年になります。嫁に捨てられない様に頑張ります。一山清二

お祝いいただきありがとうございます。いつも思い出させて頂きありがたいで

す。山本英雄

大変緊張しております。至らぬ点もあるかと思いますが、どうぞ宜しくお願

い致します。富田康太

還暦を迎え 9 日後の昨日、ジジイになりました。鈴木伸

富田康太君の卓話を楽しみにしています！

一山清二、稲垣孝幸、井上伸也、井上博、江坂正光、大竹一義、小野隆

浩、梶野輝雄、勝谷哲次、加藤五津美、加藤一夫、伍春加藤克己、ｶﾈ三

加藤克己、加藤捷、加藤唐三郎、加藤眞言、加藤光哉、加藤太伸、加藤

陽一、加藤令吉、金谷康正、蒲谷和幸、亀井勝、小林稔、澤田武憲、鈴木

伸、鈴木紹陶武、高橋信郎、戸田由久、花田薫、松村晋也、松本哲也、水

野和郎、山内敏也、山口記由、山本英雄

卓 話

富田 康太君 「新会員の卓話」

東京都中野区で四人兄弟の長男として生まれ、小中高と公

立の学校を卒業致しました。

学生時代の部活動は、小学校サッカー、中学校水泳、高校軽

音楽部でバンドをやっておりましたが、飽き性で小中高とも

に全く違う部活動をしていた私が、学生時代に一番没頭した

ことがアルバイトでした。高校生一年からお金を稼ぎたいと

いう強い気持ちに駆られ、コンビニのレジから、引越しの作

業員、ピザのデリバリー、弁当配達、ラーメン屋、居酒屋、           

バーテンダーなど、時給の高いアルバイトを探して、数々の

経験致しました。高校一年生で原動機付バイクと中型二輪免

許を取得、高校三年生で車の免許を取得し、レンタカーで色

んな場所に行った思い出が沢山あります。バイク、車、洋服

を買うのが私の生きがいでした。大学は埼玉県にある西武文

理大学という三流大学を卒業し、東海東京証券会社に入社。

2008 年４月、岐阜県の多治見支店から私の証券マン人生が

スタート致しました。入社した年の 9 月にリーマンブラザー

ズが経営破綻。この年の日経平均のスタートが 14000 円、あ

っという間に、日経平均が約半値の 7054 円まで大暴落し、毎

日毎日株価が下がり続けるため、新入社員の私は「株は良く

下がるんだな。株は怖いなぁ」と思っておりました。

2013年４月に名古屋支店へ異動となりました。2013年アベ

ノミクス相場がスタート、ここから６年連続日経平均株価は

上昇致しました。2016 年にトランプ氏が大統領に就任し株式

市況は更なる活況を迎えました。市況環境も好調で会社の業

績も大変良かった為、優績者二人がニューヨーク研修に選出

されることになり、2015 年 1 月からニューヨークのマンハッ

タンで、三か月間の研修に参加させて頂きました。短期間で

はございましたが、これまでの世界観が大きく変わるきっか

けとなり、大変貴重な経験をすることが沢山出来ました。

2018 年４月入社 11年目 33 歳の年に、新瑞橋支店の営業課

長へ昇進致しました。ここで、今までの順当に来ていた私の

証券マン人生、挫折ともいえる大変悔しい経験を致しまし

た。初めての管理職、プレッシャーもあり、何より私自身が

張り切り過ぎて空回りしてしまい、最終的には、体調を崩し

三カ月の休職をすることとなりました。実家に帰省し仕事の

ことを一切忘れ、体調は良くなり 11 月に日本橋にあります東

京営業部で、管理職を外れ再度セールスとして復帰致しまし

た。東京営業部では二年半セールスを務め、2021 年 4 月に埼

玉県所沢支店の営業課長へ再度復帰を果たしました。所沢支

店では一年半営業課長を務め、過去の失敗を活かし、焦らず

自分のペースで業務を進めていくことで、ようやく営業課長

としての職務を果たせるようになれたと思います。翌年、

2022 年 10 月古巣である名古屋支店営業一部の営業課長とな

り、名古屋支店では一年間営業課長を務め、昨年 10月に瀬戸

支店の支店長へ昇進させて頂きました。休職した当時、会社

を休むことや営業課長をわずか四カ月で外れてしまった自分

が、本当に恥ずかしく情けなく思っていましたが、今ではそ

の時の失敗や悔しい経験があったからこそ、現在の私がある

と思えるようになりました。この先もまだまだ長い会社人生

が続いていきますので、地に足をつけて焦らずやってきたい

と思います。また、今後仕事で同じように苦しんでいる仲間

や部下がいた時には、声をかけ力になれればと思います。

相場格言を一つご紹介致します。「強気相場は、悲観の中で

生まれ、懐疑の中で育ち、楽観の中で成熟し、幸福の中で消

えていく」アメリカの著名投資家ジョン・テンプルトンの言

葉です。具体的には、上昇相場を４つのステージ分けて解説

しております。①市場が総悲観になった局面が、強気相場の

出発点になりやすい。②先行きに警戒感や疑い（懐疑）が残

るうちは徐々に上昇を続ける。③警戒感が薄れ楽観的になっ

たところは、相場の天井が近い。

④市場が総強気や幸福感に浸っているときに、上昇相場が終

わることが多い。

現在の株式市況を見てみると、日経平均株価がバブル時の

高値を更新し、楽観ともいえる明るい兆しがようやくみえて

きたとも言えます。しかし、日銀のマイナス金利解除や継続

的な円安による急激な物価高など、まだまだ不透明要因を多

く抱える株式市場への警戒感や疑いが強いことを鑑みます

と、現在は４つのステージの中で懐疑と楽観のあいだではな

いかと私は感じております。1980 年代のバブル時は、まさに

楽観から幸福というタイミングであり、現在のような警戒感

はなく楽観的になっていたと思います。当時と比較すると企

業利益が大幅に増加した中での株高であり、バブル期の株式

市場とは大きく異なるのではないでしょうか。

本日は、私のような若輩者にこのような機会を設けて頂

き、誠にありがとうございました。早く瀬戸ロータリーの一

員として、皆様に覚えて頂けるよう邁進して参りますので、

今後ともご指導ご鞭撻のほど、よろしくお願い致します。
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